
Queridos amigos, estamos ya a final de año y podemos decir con orgullo que hemos 

superado una etapa difícil, la pandemia nos sigue afectando pero ya realizamos 

nuestras actividades normales. 

Nuestra querida Asociación sigue con buen pulso creciendo en socios y en 

actividades. Todos debemos felicitarnos por ello. 

Os deseo, en mi nombre y en el de toda la Junta Directiva de AEDA, a todos unas felices fiestas 

en compañía de vuestros familiares y que el año que viene sea aún mejor que este que se acaba. 

Un fuerte abrazo.  

Madrid 20-12-22 

Manuel Alpañés, presidente 


